

ABSTRAK

ANDRIE FEBRIYANO, NPM : 108330052, PENERAPAN PERLAKUAN AKUNTANSI ASET TETAP PADA CV. KARYA INDAH BINJAI. SKRIPSI 2015.

CV. Karya Indah Binjai yaitu perusahaan yang bergerak dibidang penyedia jasa. CV. Karya Indah Binjai awalnya sebagai penyedia barang teknik kebutuhan perkebunan sawit swasta. Kemudian berkembang dan menyediakan jasa *valey parkir, cleaning service* pembangunan gedung, pembangunan mal, dan pembangunan konstruksi lainnya. Pada CV. Karya Indah Binjai menghitung harga perolehan atas aset tetap berwujud hanya berdasarkan harga belinya saja tanpa memperhitungkan biaya-biaya terkait dengan perolehan aset, metode penyusutan yang digunakan tidak tepat. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui dan mengevaluasi apakah CV. Karya Indah telah menerapkan perlakuan akuntansi aset tetap berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP) dengan baik dan benar. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Metode deskriptif adalah Penelitian yang dilakukan dengan cara menggambarkan objek penelitian pada saat keadaan sekarang berdasarkan fakta-fakta sebagaimana adanya, kemudian dianalisis, diinterpretasikan bentuknya berupa studi perkembangan. Jenis data dalam penelitian ini adalah kualitatif, artinya data yang dikumpulkan bukan murni berupa angka - angka, melainkan berasal dari catatan lapangan dan dokumen resmi lainnya. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari data primer yaitu data yang berasal dari CV. Karya Indah Binjai berupa catatan, laporan neraca dan laba rugi CV. Karya Indah Binjai. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dokumentasi, dan studi pustaka. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Perlakuan Akuntansi Aset Tetap yang diterapkan oleh CV. Karya Indah Binjai belum sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK ETAP), baik dari sisi perolehan harga, metode penyusutan, pengeluaran – pengeluaran selama penggunaan aset tetap.

Kata kunci: *Perlakuan Aset Tetap, SAK ETAP*